

Fecha 20.01.2011	Sección Primera/Falla de origen	Página 2
----------------------------	---	--------------------

BAJO RESERVA

ROBERTO GIL ZUARTH, el secretario particular del presidente **Felipe Calderón**, recordó sus buenos tiempos de compondor parlamentario, cuando desde el Congreso le alertaron sobre una combinación indigesta para la sesión de la Comisión Permanente de este miércoles: el PAN quería lanzar desde tribuna dos obuses sobre el gobernador mexicano **Enrique Peña Nieto**, con las



ENRIQUE PEÑA

historias de los feminicidos y de la promoción personal en estados del calendario electoral 2011. Pero en paralelo el gobierno panista pedía a la Permanente autorizar los nombramientos de los dos subsecretarios de Hacienda. Presto, **Gil Zuarth** operó que los chicos de la coordinadora blanquiazul, **Josefina Vázquez Mota**, le bajaran a su ímpetu y los legisladores del PRI bajaran las armas.

¿TERNA PARA LA SUPREMA CORTE? A muchos senadores del PAN se les hace tarde para recibir la propuesta del presidente **Felipe Calderón** para el nombramiento del ministro del máximo tribunal de país, y comenzar la negociación. Sin embargo, los legisladores del PRI, encabezados por **Manlio Fabio Beltrones**, tienen una expectativa distinta: será en el curso del próximo periodo ordinario de sesiones, que comienza en febrero y termina en abril, cuando el Ejecutivo mande la propuesta para la elección del ministro que ocupará el lugar de **José de Jesús Gudiño**, quien falleció en septiembre de 2010. Nos dicen que la Corte todavía puede esperar algunas semanas.

LOS GRUPOS OPOSITORES a la Supervía sur-poniente, uno de los proyectos más importantes del jefe de gobierno del DF, **Marcelo Ebrard**, están a la espera de la recomendación de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal. Algunos de los líderes han estado muy quietos y a la expectativa del contenido. El ombudsman de la ciudad de México, **Luis González Placencia**, tiene listo el documento para darlo a conocer hoy a las autoridades locales, a los interesados y a la prensa. Nos dicen que la recomendación va por la ruta de poner en duda la actuación del GDF ante los opositores de la colonia La

Continúa en siguiente hoja



Fecha 20.01.2011	Sección Primera/Falla de origen	Página 2
----------------------------	---	--------------------

Malinche.

LA LUZ de los focos rojos del proceso electoral de Guerrero llegó hasta Bucareli.



GUILLERMO GALVÁN

Los integrantes del gabinete de seguridad nacional acudieron ayer a la Secretaría de Gobernación para trazar un plan de acción para la seguridad de los candidatos, representantes de los institutos electorales y los ciudadanos que acudirán a las urnas en los comicios de 2011. La elección de Guerrero encabeza el calendario de siete procesos en

el año y la primera jornada tiene preocupados a los gobiernos estatal y federal. Al encuentro acudieron el procurador general de la República, **Arturo Chávez Chávez**; el secretario de Seguridad Pública, **Genaro García Luna**; el titular de la Defensa Nacional, **Guillermo Galván Galván**, y el secretario de Marina, **Francisco Saynez Mendoza**. El doctor **Alejandro Poiré**, vocero de seguridad, también apareció por el Palacio de Covián. Los colaboradores del gobierno federal pondrán a prueba la estrategia el último domingo de enero en tierras guerrerenses, que se debaten entre el crimen organizado y una batalla electoral cargada de acusaciones entre el PRD y el PRI.

BAJO RESERVA es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504